

Bereits vor unserer Projektwoche haben wir uns in den vierten Klassen mit der Lektüre „Volle Fahrt ins Abenteuer“ auf das Thema Umwelt und Klima eingestimmt und viele interessante Dinge erfahren, zum Beispiel, worauf wir alles verzichten können und trotzdem Spaß haben.



In der Projektwoche selbst haben wir uns anhand der Broschüre „Lara und Ben“ mit Fragen beschäftigt wie „Warum ändert sich das Klima?“ „Was können wir tun um das Klima zu schützen?“ und „Wie leben wir in Zukunft?“. Wir haben etwas über Wind- und Sonnenenergie erfahren und im Anschluss unser Wissen auf dem Schulfest anhand eines Quiz' auf dem iPad getestet.



© Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



An einem Vormittag haben wir am Jugendzentrum unserer Stadt säckeweise Müll gesammelt und ihn sauber voneinander getrennt. Am Schulfest konnten wir dann anhand einer App auf dem iPad den Müll auf einem Fließband der richtigen Tonne zuordnen und möglichst viele Punkte sammeln. So haben wir auch erfahren, was genau Sondermüll oder Sperrmüll ist.



... beim Gestalten unserer „Bäckertaschen“, um uns zukünftig die Papiertüte zu sparen.



...als wir auf dem Schulfest aus alten Zeitungen und Werbeprospekten einen bunten und praktischen Stifthalter gebastelt haben der nun auf unseren Schreibtischen Platz findet.

Kreativ waren wir...



...als wir aus leeren Milch- und Safttüten tolle Geldbeutel gebastelt haben, die wir nun immer in unseren Schultaschen dabei haben wollen. Es war ein bisschen kompliziert, aber die Ergebnisse lassen sich sehen.

